
   

     
 
 

第１１６８回 例会 ２０１４年（平成２６年）８月２５日   

 

前回（８月１８日）例会記録 

 

◇プログレス 平山 明彦 副ＳＡＡ  

 

１．来客紹介 藤野 英男 親睦委員 
 ゲスト：０名 地区外：０名 地区内：３名 合計：３名 
 

２．会長の時間  小島 常男 会長 

 

皆様、お盆休みはどう過ごされたでしょうか？天候不順で災害に遭われた地域もあるようですが

会員の方々は大丈夫でしたでしょうか？ 

お孫さんや子供さんと楽しく過ごされた方も多いと思いますが、今日から８月も後半になります。

２０日には家族親睦会のサーカス鑑賞と食事会がございます。北野親睦委員長はじめ親睦委員

の方にはお世話をお掛けしますが、よろしくお願いします。 

明日は堀幹事とシンガポールＲＣの会長就任式でご一緒だった、神戸東ＲＣへ表敬訪問して参

ります。創立６０年を超え、会員も１００名余りのＲＣで、訪問に先立ってホームページを拝見し       

 

 

 本日のプログラム                     （本日のプログレス 平山 明彦 副ＳＡＡ）

○ ロ－タリ－ソング  「日も風も星も」 

○ 会長の時間  ◎ 幹事報告  ◎ 委員会報告  ◎ ニコニコ箱報告  ◎ 出席報告 

○ 卓 話  「ガバナー卓話」  第２６６０地区ガバナー 泉 博朗 様 

・ 誰もいない海 

・ 俵はごろごろ 

・ おうま 

創 立 昭和63年(1988)５月23日 

事務所 大阪市中央区西心斎橋1-7-3(〒542-0086) 北炭屋町ビル 

Tel.(06)6244-1008 Fax.(06)6244-1010 
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例 会 毎週月曜日・12時30分 

ホテル日航大阪 Tel.(06)6244-1111 

会長：小島 常男 幹事：堀 浩司 会報広報委員長：宮原 彰 

四つのテスト／言行はこれに照してから 

Ｉ．真実かどうか Ⅱ．みんなに公平か 

Ⅲ．好意と友情を深めるか Ⅳ．みんなの為になるかどうか 



 

ましたらなかなか立派なものでした。大阪船場ＲＣも活動を広げており、ホームページもビジュアルを加えてアピール 

していけたらより良くなるのではないか、と思いました。宮原会報広報委員長にはお骨折りをいただくことになりますが、 

パソコンに詳しい会員のご協力もお願いしたいところです。 

さて先週は中村会員増強委員長が力強く増強月間に卓話をされました。財政的にも役割の割り振りにも会員増強は 

重要ですので、候補者がおられましたらよろしくお願いします。 

清水規定情報研修委員長には、研修の重要性についてお話いただきました。入会されて３年未満の方には、クラブ 

協議会などにオブザーバーとして参加していただけばクラブの現状と概況がわかりますので是非参加されるように 

お薦めします。先日の協議会には岩崎会員が参加されておられました。 

次週はガバナー公式訪問です。関係会員の方は早めにお集まりいただきますようお願いします。 

 

３．幹事報告  堀 浩司 幹事 

 ①会報広報委員会の宮原委員長が上海の工場の検査立会いということで本日はご欠席をされておりますが、来週 

８月２５日の１１：５０～会報広報委員会を開催されますので、委員の皆様ご出席の程よろしくお願い申し上げます。 

 ②来週は泉 博朗ガバナー公式訪問日でございますので皆様ご出席をお願いいたします。 

 ③斎藤満会員の奥様の久子様が８月１５日(金)の午後７時にご逝去されました。１７日に家族葬を済まされており、 

来週からは例会にご出席されます。心よりご冥福を申し上げたいと思います。 

 

４．委員会報告 

◎ 親睦委員会 北野 克己 委員長 

８月２０日(水)のシルクドゥ・ソレイユ「オーヴォ」に参加される皆様は、当日必ずチケットをお持ちになってお越しください

ますようお願いいたします。 

 

５．ニコニコ箱報告 藤野 英男 親睦委員 

岡本(真) 会員‥‥お盆休みを使って個人的に支援している里子たちに家族で会いに行って来ました。娘達に伝われば

良いなと思います。個人的には里子たちの笑顔に元気をもらいました。 

斧原、今泉、小島、新川、堀、清水、藤野、栗原、北野、松谷、沖、岡本（茂）、井澤、片岡、日比、俣野、高階、岩崎、松永、

大嶋、林、甚田、 

各会員‥‥バリ島就学困難支援プロジェクトご苦労様です。 

 

６．出席報告 平山 明彦 副ＳＡＡ 

会員総数 ４０名 出席率計算会員数 38名 出席員数 ３１名 出席率 ８２％ 

第１１６５回（７月２８日） 修正出席率 ９５％  

 

 

 

 

 

 

 

 



 

７．卓  話 「バリ島就学困難児童支援報告」 岡本 真太郎 会員 
 

バリ島Taman RC 万亀子さんより、支援先である2校において6月28日現金の贈呈式を 

行ったとのご連絡を頂きましたので、この場を借りて皆さんにご報告致します。 

Taman RCから 13名、2つの学校の生徒さん、保護者、先生がたに集まってもらい贈呈式が 

行われました。予定通り、半年間にわたる授業料の滞納により進級が出来ない状況にある 

成績優秀な児童24名に対して、滞納している授業料半年分を支援させて頂きました。 

学校の内訳は第3中学校20名 28,620,000－ルピア、第9中学校4名 4,200,000－ルピア 

になります。現金にて、生徒代表に全員の面前で手渡されました。 

保護者の数名に前にでてきてもらって、職業は？お子さんは何名？等のイ

ンタビューも行われました。支払い滞納者の 

親のほとんどは、無職、屋台屋、病気勝ち、子沢山という環境の親たちでし

た。 

300,000円は、率のよいときに1：117で交換しましたので、35,100,000ルピア

に交換できました。そこから、上記を差し引くと、残りは 2,280,000 ルピアとな

りました。 

会場で、突発的に、第9中学校の中に4人どうしても大変な家庭の子がいて、

6ヶ月だけではなくて、あと 3ヶ月滞納して 

いる子供の保護者と先生から、3ヶ月を何とかして欲しい旨の依頼を受けまし

たので、追加で525,000ルピアを支払う決定を行いました。 

残金である1,755,000ルピア（日本円で約15,000円）は理事会の承認を頂き、

Taman RCの婦人無料健診車活動の維持費に寄付させて頂きました。 

以上 ご報告になります。 

この度は、バリ島就学困難児童支援への皆様のご理解ご協力に感謝申し

上げます。9月に学校視察、Taman RC訪問へ行って参ります。今後の活動

がより中身のあるものになる様にTaman RC とも連携し、考えて参りたいと思

います。今後とも 

皆様のご指導の程宜しくお願い致します。 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

                          【ガバナー月信 ７月号より】 
 
                   ☆９月例会予定☆ 

 日 地区行事 司会 プログラム 歌 その他 

１  

 

青少年の 

ための月間 

 

井澤   卓話：俣野会員 「君が代」 

「船場ソング」 

お誕生日お祝い 

理事会 ４階「藤の間」 

８ 井澤   青少年奉仕フォーラム 「奉仕の理想」 フォーラム１３：００～１４：００延長

２２ 井澤   卓話：甚田会員 「今日も楽しく」  

２９ 井澤   職奉卓話：中川会員 

       岩崎会員 

「それでこそロータリー」  


